

1 学年だよ

第33号

出雲崎中学校 1 学年部

三学期スタート！～素直とは時間を味方につけること～

17日間の冬休みが終わり、3学期がスタートしました。「時間を味方につける」。このことを3学期は特に意識して行ってほしいと思います。その際、ポイントになるのが素直な心です。例えば、失敗をしたり指導されたりした時に、「自分に何が足りなかったのだろうか？」と考えることができれば、その考えている時間は自分を成長させるきっかけとなる有意義な時間となるはずですが、しかし、相手や周りのせいばかりにしていれば、その時間は無駄な時間になると思います。素直になるというのは難しいことではありますが、大事にしてほしいと思います。

始業式に1年生の代表として、『3学期の抱負』について話してもらいました。紹介します！

二年生につながる三学期へ

入学してから一学期、二学期とあっという間に過ぎ、三学期を迎えました。この三学期は、二年生につながるとても大切な期間だと考えています。

そこで、僕が特に三学期頑張ることは、メディアの時間を減らし、家庭学習の時間を増やすことです。今までを振り返ると、僕はメディアに関わる時間がとても多かったです。メディア時間を減らせるように計画を立てても、つい誘惑に負けてしまい、計画通りに実行することができませんでした。それと共に家庭学習時間はとても少なくなり、定期テストに向けての学習計画を立てても計画通りに実行出来ず、二学期期末テストの結果はひどいものでした。この冬休みも学習時間よりメディア時間が多くなってしまい、寝る時間も遅くなってしまいました。

だから三学期からはメディアの時間をしっかりと決めて、確実にメディアの時間を減らします。そして減った分を学習にあて、苦手教科の克服に努めたいです。特に定期テスト前は計画をしっかりと立て、集中して学習に取り組み、満足のいく結果が残せるようにしたいです。これまでの生活を見直し、気持ちを切り替えて今日から頑張っていきたいと思います。そして、二年生へとつなげていきたいです。

～今週の様子から～

〈書初大会がありました〉

9日の始業式の日には書初大会がありました。新年を迎えた新鮮な気持ちで書き初めを行いました。ほとんど私語なく集中して書き初めに取り組む姿がみられました。



来週の予定

1月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校予定	行事等
15日	月	英語	社会	保体	理科	数学		15:25	部活休止、基礎テスト(社会)
16日	火	数学	国語	道徳	総合			13:20	生徒朝会、公開授業(3年)
17日	水	数学	家庭	英語	技術	音楽	国語	17:30	身体測定、評議委員会
18日	木	数学	社会	保体	英語	理科	国語	17:30	
19日	金	学活	英語	美術	美術	国語	社会	17:30	学年朝会、英語検定

※今週の週末課題は英語です。15日(月)の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン(フルネームでお願いします)が必要となります。よろしくお願いいたします。

※ハッピーライフウィークが17日(水)から始まります。ご家庭でも、メディアの利用時間(2時間以内)や睡眠時間(夜11時までには就寝する)について、お子さんに声かけのほうをよろしくお願いいたします。

※「食物アレルギーに関する調査票」の提出が15日(月)までとなっております。未提出の方は忘れずにお願いします。